

<https://www.lamanchelibre.fr/actualite-1100117-saint-vaast-la-hougue-un-passage-historique-de-la-flamme-olympique>

Saint-Vaast-la-Hougue. Un passage historique de la flamme olympique



Le port de Saint-Vaast-La-Hougue sera l'un des lieux emblématiques qui vont accueillir la flamme olympique dans la Manche, vendredi 31 mai.

Publié le 11/02/2024 à 12h05

C'est forcément *"une fierté"* pour la municipalité : la flamme olympique passera à Saint-Vaast-la-Hougue, vendredi 31 mai aux alentours de 10 heures. Elle parcourra un kilomètre autour du port dans la commune, mettant à l'honneur les lieux emblématiques de la cité - l'île Tatihou, les tours Vauban et même la Chapelle des Marins. *"Notre titre de village préféré des Français en 2019, l'inscription des tours à l'UNESCO et le dynamisme économique du chantier naval ont joué en notre faveur"*, se réjouit Philippe Le Borgne, adjoint au sport, aux associations, aux manifestations et au tourisme. Cinq relayeurs vont porter la flamme, chacun sur 200 mètres. *"Nous ne savons pas encore leur nom, mais nous aimerions avoir une peinture"*, explique l'adjoint. L'événement pose encore de nombreuses questions à résoudre pour la municipalité.

Toute une journée festive

"On ne sait pas du tout quelle affluence sera présente ; ça peut très bien être 1 000 comme 5 000 personnes, selon la météo par exemple. Cela joue sur la question des

parkings : combien devons-nous en ouvrir, et avec quels bénévoles ?" L'enjeu de la sécurité est bien sûr au centre des réflexions, même si la commune a l'habitude d'accueillir plusieurs dizaines de milliers de personnes avec la Fête de la Mer. La municipalité compte aussi profiter de la venue de la flamme pour organiser une belle journée festive, en mobilisant les clubs sportifs locaux, "même si c'est en semaine", regrette Philippe Le Borgne. "Nous voulons faire venir les écoles en leur proposant des animations sportives. Les écoles, qui ont souvent des projets autour des Jeux Olympiques, sont ravies de pouvoir participer."

La commune souhaite aussi organiser un concert en soirée, pour faire vivre une journée à part autour de la flamme.